

## 医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

## 看護部長就任



今年の4月より看護部長の見習い期間を経て、7月3日に正式に看護部長に就任いたしました平尾光史です。私は看護学生の頃より当院に就職し、今年で24年目となります。就職当初より精神科の患者さんの接し方に対しては困難さを感じることも多くありました。服薬を拒む患者さんの対応に悩んだり、不安を訴える患者さんにどう対応すればよいか試行錯誤する日々でした。長年病棟で勤務してきましたが、精神科看護とは何なのかを探求することが私のやりがいでもありました。

これからは、業務管理、スタッフ管理、経営的な視点など総合的に考えながら病院全体の運営に携わっていくことが私の役割となってきます。

防府市の精神科医療の一角として地域医療の役割を果たすためにも、看護部の育成と他職種との連携でチーム医療に努めていきたいと思っております。



（看護部長 平尾光史）



## 看護部係長就任

今年の4月より看護係長心得となり、7月から看護係長を任命されました森田真佐代です。今までは一スタッフとして業務に取り組んでまいりましたが、今後はスタッフ教育や指導、病院経営面など、管理者として多角的視点を持って責任ある業務に取り組んでいかなければならないと感じています。



（看護部係長 森田真佐代）

微力ではありますが、課長を補佐し、病院スタッフと円滑な連携を図りながら患者さんに安心した治療環境が提供できるよう、またスタッフにとって働きやすい職場環境を整えられるよう努めていきたいと思っております。



# 防府看護専門学校実習



当院では6月から7月にかけて防府看護専門学校の精神看護学実習を受け入れました。前年度はフェイスシールドを着用しての実習でしたが今年度は使用せず、マスクと通常の感染対策を行ったうえでの実習となりました。一般科と違い患者さんの困りごとが見えにくいのが精神科の難しさの一つといえます。テキストではわかりにくい精神症状も実地で学ぶことで皆さんの確かな学びとなったのではないかと思います。学生皆さんの今後の活躍を期待しています。



(院長挨拶の様子)



## 令和5年度新入職員紹介&インタビュー

今月号も新人紹介をさせていただきます。今月号は看護師、看護助手の2回目です。



武嶋 剛さん 職種：看護師

1日1日が勉強です。仕事を一つ一つ焦らずに覚えていこうと思っています。先輩方はいろいろとご指導いただいて、優しい方ばかりで頑張れます。集中するタイプなので、もう少し視野が広い人になれれば良いなと思っています。

これといって趣味はないですが、ドライブや釣りにチャレンジしようと思っています。



吉井 敦也さん 職種：看護助手

少しずつですが仕事を覚えて、現場に慣れていき、自信をつけていきたいと思っています。先輩方はとても頼もしいです。信頼や安心という言葉がある人になりたいと思っています。

趣味は旅行へいくことです。

## 編集後記



今年も厳しい夏がやってきました。当院では季節に合わせた催しを行っています。7月は七夕のイベントとして患者さんに短冊に願い事を書いて頂き、各病棟内に飾らせて頂きました。『退院』、『健康』や『大谷翔平選手の活躍』(!)まで、思い思いの願い事が色とりどりの短冊にしたためられました。願いが叶えられるよう、今年も元気に夏を乗り切っていきましょう。